

Cuba s'incline devant le Japon dans son début au Classique mondial de base-ball



La Havane, 7 mars, (RHC).- Cuba n'a pas commencé d'un bon pied sa participation au Classique mondial de base-ball.

Les joueurs cubains ont dû s'incliner aujourd'hui 6 à 11 face à leurs adversaires japonais.

Les lancements de l'équipe cubaine ont été bien en dessous des attentes. L'offensive n'a pas non plus été à la hauteur.

La défaite semblait ainsi programmée. Le sélectionneur de l'équipe cubaine, Carlos Marti, n'a convoqué aucun de ses meilleurs batteurs. Cependant, le duel est arrivé jusqu'à la cinquième manche avec un désavantage minimum pour les Antillais, 1 à 2.

A vrai dire, le match a été marqué par de grands tournants et les deux équipes semblaient avoir toutes les deux des chances de gagner jusqu'à ce que les Japonais aient pris l'avantage vers la moitié de la partie.

Pour les gagnants le meilleur batteur a été Matsuda qui a battu 3 hits et un home run sur cinq sorties sur le terrain.

Il faut remarquer que la direction technique de l'équipe cubaine a appelé six lanceurs au cours du match et incroyablement ils ont tous permis à leurs adversaires de marquer au moins un point.

Cuba se mesurera demain à la Chine, l'équipe la plus faible de la poule B.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/123545-cuba-sincline-devant-le-japon-dans-son-debut-au-classique-mondial-de-base-ball>



Radio Habana Cuba